

Notes Biographiques

Concernant Son Altesse Royale le Prince Charles de Belgique

Né à Bruxelles, le 10 octobre 1903.

Au début de la guerre 1914-1918 : départ pour l'Angleterre.

Février 1916 à Wixenford (Ecole préparatoire aux Ecoles d'Etudes supérieures anglaises).

Février 1917 entré dans la marine, au Royal Naval College d'Osborne.

Septembre 1917 passage au Royal College de Dartmouth.

Janvier 1921 embarqué à bord du Navire-Ecole H.M.S. "Téméraire".

Septembre 1921 ayant obtenu le grade d'"aspirant de Marine", embarqué à bord de H.M.S. "Renown", sur lequel le Prince de Galles s'est rendu aux Indes pour y remplir une mission diplomatique.

Janvier 1925 entré au Royal Naval College de Portsmouth (Ecole d'application pour les tirs d'artillerie de marine).

Septembre 1925 entré au Royal College de Greenwich (Etudes universitaires supérieures de la marine).

Mars 1926 nommé sous-lieutenant de marine.

12 juin 1926 entré à l'armée belge comme sous-lieutenant au 1er Régiment des Guides.

Novembre 1926 entré à l'Ecole Militaire de Bruxelles (71e promotion)

Janvier 1927 rentré au 1er Régiment des Guides, à la tête du 1er peloton du 1er escadron.

Mars 1927 nommé lieutenant honoraire dans la marine britannique.

Depuis 1927 Outre ses services qu'il assure régulièrement au Régiment, le Comte de Flandre fait chaque année son mois de camp, comme les autres officiers, dans les carrés réservés aux troupes de cavalerie. En juin 1929, il passa au camp de Béverloo une période au cours de laquelle il fut nommé lieutenant.

12 juin 1929 Promu lieutenant au 1er Régiment des Guides.

5 juin 1931 Promu capitaine " " " " "

22 décembre 1933 Promu capitaine-commandant au 1er Régiment des Guides

26 septembre 1934 " Major " " " " "

en 1939 " Colonel " " " " "

...../

En 1940

A pris une part active aux opérations militaires. Pendant toute l'occupation, a habité le Palais de Bruxelles, où il s'est occupé des prisonniers de guerre et de leurs familles.

Dès l'enlèvement du Roi par les Allemands, le Prince a pris le maquis où il a passé trois mois malgré les efforts de la Gestapo pour l'arrêter.

Il est rentré à Bruxelles le lundi 11 septembre 1944.



Tecnológico
de Monterrey